

TERRE 2024 DE JEUX

ADMINISTRATION, ACTIVITÉS DE PLEINE NATURE

Le territoire de la vallée de l'Hérault labellisé Terre de jeux 2024

Publié le 01 février 2021

La vallée de l'Hérault devient Terre de jeux 2024

La Communauté de communes Vallée de l'Hérault s'associe à l'aventure des jeux olympiques et paralympiques 2024 en s'engageant à devenir «Terre de Jeux 2024». Depuis fin janvier, elle fait désormais partie des 1206 communes et intercommunalités à avoir obtenu la labellisation.

“

« C'est avant tout l'engagement pour que l'aventure olympique et paralympique profite au plus grand nombre, en fédérant les acteurs locaux autour d'animations de promotion du sport pour tous, sur l'ensemble des vingt-huit communes de notre territoire », explique David Cablat vice-président à l'action sociale : enfance, jeunesse, parentalité, sport, santé, mobilité.

Préambule étape

La Communauté de communes va supporter candidate pour devenir centre de préparation aux Jeux accueillant délégations étrangères sein de ses infrastructures

Le Centre équestre du domaine des Trois Fontaines du Poudou qui s'illustre chaque année lors de concours internationaux sera sans doute proposé.

PRÉCÉDÉ

RETOUR À LA LISTE



COMMUNAUTÉ DE COMMUNES VALLÉE DE L'HÉRAULT

BP 15 - 2 PARC D'ACTIVITÉS DE CAMALCÉ
34150 GIGNAC

HORAIRES D'OUVERTURE : DU LUNDI AU JEUDI DE 8H30 À 12H ET DE 14H À 17H30 ET LE VENDREDI DE 8H30 À 12H30 ET DE 14H À 17H

☎ **04 67 57 04 50**

@ **CONTACTEZ-NOUS**